AMPA IES ARENAS DE SAN PEDRO C/ FRAY LUIS DE LEÖN 1 (Sede 1 y 2)

Correo electrónico: ampaiesarenasdesanpedro@gmail.com

Facebook: Ampaiesarenasdesanpedro

APP: Tokapp school (Ampaiesarenasdesanpedro)

## Estimadas familias:

Este curso escolar 2020/2021 tan convulso y lleno de incertidumbres, consecuencia de la pandemia que hemos sufrido, ha llegado a su fin. Un curso, en el que todos hemos que realizar un gran esfuerzo, especialmente nuestros hijos en la adaptación a los protocolos sanitarios y educativos. A retomar hábitos de trabajo y nuevas formas de relación social no propias de su edad.

Durante cursos atrás el AMPA ha venido desarrollando asambleas y actividades interesantes y productivas para la mejora educativa de este centro; y, aunque en este curso no hemos sido muy visibles porque las circunstancias no lo han puesto fácil, hemos seguido estando aquí presentes en las actuaciones que el IES nos ha solicitado.

El próximo curso, queremos seguir trabajando para y por los alumnos del centro y por eso, desde la AMPA os animamos a haceros socios/as.

- para estar informados de todas las novedades que van apareciendo,
- para que entre "TODOS" participemos con nuestras ideas para la mejora de nuestro centro y especialmente
- para convertirnos en un AMPA "FUERTE",
- para poder resolver problemas que día a día vayan surgiendo, siendo conscientes del papel tan relevante que tenemos los padres en la comunidad educativa. Pero para ello,

Es imprescindible que seamos un número de socios importante y formar una "UNIDAD COMPACTA". ¡Contámos contigo!

Tras esta carta encontrarás la SOLICITUD DE INSCRIPCIÓN que debes cumplimentar, hacer un ingreso de 10 euros (por familia) en la cuenta que se indica y nosotros nos pondremos en contacto con vosotros por los medios tecnológicos que tenemos a nuestro alcance para conseguir una información rápida: correo electrónico, Facebook y la app Tokapp School (por los que la dirección de correo electrónico y el teléfono son muy importantes en la solicitud).

Os deseamos unas buenas y merecidas y os esperamos el curso que viene.

Un saludo.

El equipo directivo